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Lors de la première réunion de la commission 
d’élevage, avant l’été 2020, nous avons dû faire 
connaissance et souder le groupe, puisque plus de la 
moitié des membres venaient d’être remplacés. Les 

séances suivantes de la commission d’élevage ont été très constructives. Il n’a pas 
toujours été évident de pouvoir planifier quelque chose et de le mettre en œuvre en 
2020, car plusieurs évènements n’ont pas pu avoir lieu. Néanmoins, nous avons pu 
débattre et conclure certains points qui étaient en suspens depuis un certain temps. 
 
Les thèmes que nous allons aborder prochainement sont l'approbation des étalons, 
le degré de consanguinité et les règlements d'élevage. J'espère que nous pourrons 
bientôt retrouver nos discussions animées lors de séances en présentiel. En effet, les 
réunions Zoom ne sont pas optimales en raison des contraintes techniques et 
linguistiques. 
 
Dans les conditions imposées par cette situation difficile, je tiens à remercier tout 
particulièrement mes collègues de la commission d'élevage pour leur contribution, 
leur disponibilité et leur engagement dans l'organisation et la réalisation de nos 
événements. 
 
Je souhaite à toutes les éleveuses et éleveurs une bonne santé et une excellente 
année 2021. 
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